



Séjour Brighton

publié le 29/05/2018

Voyage + jour 1

Le voyage s'est déroulé sans encombre même s'il a été long. Après un passage express aux douanes, nous avons embarqué à 6h et sommes arrivés sur le sol britannique à 6h40 heure locale.

La première journée a commencé par un petit déjeuner au parc sous le soleil suivi d'une balade en centre ville.

Peu de temps après les élèves ont découvert Canterbury au fil de l'eau sur des embarcations (row boat) qui allient force et dextérité.

Après un déjeuner au soleil une fois de plus, les élèves ont parcouru l'intérieur de la majestueuse cathédrale de Canterbury.

Après une très longue journée, nous rejoignons la région de Brighton où nous attendent les familles hôtes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.